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MARRAKECH.2L.H54.APP.CURRY Coloris : curry
2XE27 - 40W Color : curry

Description : Applique 2 lumiéres demi-hexagone empilement 3 abat-jour en lin lavé et demi cercles en bana et raphia frangé.

2-light half-hexagon wall light stacking 3 washed linen lampshades and half-cylinders in bana and fringed raffia.

Storytelling : Inspirée de la forme des lanternes marocaines a facettes, la gamme MARRAKECH nous fait voyager au cceur d’un riad luxuriant. En hommage au
savoir-faire artisanal des vanniers marocains, la matiére bana est un doux tissage de raphia et de fibres de bananier, frangée avec soin a la main dans notre
atelier rendant chaque produit unique. L’abat-jour géométrique s’habille de lins lavés, dans une sélection harmonieuse de couleurs chaudes qui évoquent les
épices du marché de la Médina.

Inspired by the shape of Moroccan faceted lanterns, the MARRAKECH range takes us on a journey to the heart of a luxurious riad. As a tribute to the crafts-
manship of Moroccan basket makers, the bana material is a soft weaving of raffia and banana tree fibers, carefully fringed by hand in our workshop making
each product unique. The geometrical lampshade is dressed in washed linen, in a harmonious selection of warm colours that evoke the spices of the Medina
market.

HT.54 cm

Ampoule conseillée

POIDS NET/NET WEIGHT : 1000 gr

Recommended bulb
COLIS 1 WHITE BOX G80
L28,50xP14xH56,50 cm 654322

POIDS BRUT/GROSS WEIGHT : 1430 gr
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